

EMISIÓN S

5:36 AM

EMISIÓN 12:30 PM

EMISIÓN 7:00 PM

ECONOMÍA

VIDEO



Possible embargo of Reficar: What impact would it have?

In La Mesa Ancha we analyze this situation.



NOTICIAS RCN

noviembre 07 de 2025 | 10:26 a. m.

MESANCHA

[Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN](#)

Colombia confronts a complex situation after the coercive collection of 1.3 billion pesos by the Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (Dian) against Ecopetrol-Reficar, which experts consider a simultaneous fiscal and energy crisis that puts the country's fuel production at risk.



RELACIONADO

[Reficar faces possible seizure due to \\$1.03 billion debt to the Dian](#)

The coercive collection originates from a new interpretation of the law that would increase the IVA from 5% to 19% for Reficar's operations, a refinery located in a free zone. This decision generates a

LO MÁS VISTO



PALACIO DE JUSTICIA

Fuego y lodo: la ruta de una semana trágica

🕒 Hace 2 días

ASESINATOS EN COLOMBIA

2 Hijo asesinó a su madre con un destornillador tras una violenta discusión en Villamaría, Caldas

🕒 Hace 10 horas

VIRAL

3 Falleció la 'Barbie humana', famous por sus múltiples cirugías estéticas

🕒 Hace 2 días

LIGA BETPLAY

4 Millonarios quedó completamente eliminado y los ocho están ardiendo: así quedó la tabla de la Liga BetPlay II 2025

🕒 Hace 7 horas

FINANZAS PERSONALES

5 Esta es la cantidad de años que debe durar una pareja en unión libre para poder dividir los bienes por mitad: ley es clara

🕒 Hace un día

paradoja: el Estado colombiano cobra impuestos a su propia empresa estatal, poniendo en riesgo las inversiones de capital necesarias para mantener la producción energética del país.

¿Por qué podría ser el embargo?

Según analistas, el gobierno se ha quedado sin caja y se ha dedicado a perseguir a los emprendedores desde Reficar hasta los más pequeños, describiendo una situación donde múltiples empresas enfrentan embargos y cobros que afectan su flujo de caja para invertir.



RELACIONADO

[Ecopetrol anuncia fallo de la Cámara de Comercio Internacional a favor de Reficar](#)

El déficit fiscal de Colombia alcanzará este año el 8%, una cifra que expertos califican como insostenible. Ante esta situación, el gobierno ha optado por intensificar los cobros tributarios en lugar de implementar medidas de austeridad.

La situación genera interrogantes sobre la estabilidad jurídica del país. Expertos advierten que hay gastos innecesarios. Esta percepción afecta la confianza de inversionistas tanto nacionales como extranjeros.

¿Una paradoja?

El cobro a Reficar plantea una contradicción fundamental: Colombia produce petróleo, pero, según esta interpretación tributaria, el combustible refinado se pagaría como si fuera importado, eliminando el beneficio de tener producción local. “¿Para qué producimos petróleo si nos va a costar lo mismo que si lo trajéramos de otro país?”, cuestionan analistas económicos.

Las zonas francas fueron creadas precisamente para ofrecer estabilidad tributaria y atraer inversión. El caso de Ecopetrol-Reficar no es aislado. Pequeños y medianos empresarios reportan situaciones similares, con embargos por el doble de la deuda, lo que compromete su capacidad de pagar nómina y mantener operaciones.

Si este cobro se materializa, el precio de la gasolina podría incrementarse entre 525 y 530 pesos adicionales por galón, impactando directamente el bolsillo de los colombianos en momentos de dificultad económica.



Ecopetrol • Dian

 [Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN](#)

